

INFORMATIVES ...

aus unserer Rubrik „FUSSBALL“

haupt|sponsor KFZ EDER spendiert neue Trainingsanzüge

Die Firma KFZ Eder, allen voran Leonhard Eder, als langjähriges Mitglied des Sportvereins sowie seine beiden Söhne Jörg und Christian, ebenfalls langjährige Mitglieder und aktive Fussballer, zeigen einmal mehr ihr Herz für den örtlich ansässigen Verein und Fußballsport. Nutznießer waren in diesem Fall die 1. + 2. Mannschaft der Spielgemeinschaft Tuchenbach-Puschendorf. Seit nunmehr zirka fünf Jahren spielen die Sportfreunde in einer Spielgemeinschaft mit dem benachbarten SV Puschendorf. Ausgestattet wurden die aktiven Sportler diesmal mit neuen Trainingsanzügen.

Die Sportfreunde - vertreten durch den 1. Vorstand Ursula Wulf, 2. Vorstand Arnold Roth und Abteilungsleiter Heinz Nees - bedanken sich für die großzügige Unterstützung. Nun stehen die Mannschaften nicht nur in der Pflicht, ab Ende August gut in die neuen Ligen zu starten, sondern diese erfolgreicher als im Vorjahr zu gestalten. Ziel sei es, dass sich die Trainer sehr gut ergänzen, die Mannschaft weiterentwickeln und die Spieler sehr gut erreichen. Deshalb blicken die Verantwortlichen optimistisch in die Zukunft und sind davon überzeugt, dass gerade die 1. Mannschaft mehr Konstanz entwickelt und um die begehrten vordersten Tabellenplätze mitzuspielen wird.

Herzlichen DANK – KFZ Eder.



von links nach rechts:

Heinz Nees, Leonhard Eder, Ursula Wulf, Arnold Roth, Christian Eder.

Andreas Götz
Sportfreunde Tuchenbach

